

COLOMIERS

Carl Krem Ubeda, champion Occitanie du haut de ses 9 ans

Carl Krem Ubeda, l'US Colomiers tennis, a été l'un des plus jeunes distingués par Karine Traval-Michelet à l'occasion de la dernière cérémonie des sportifs.

Le jeune garçon est déjà un habitué des courts de tennis. Après avoir commencé au Stade Toulousain, ce dernier a rejoint les rangs colomériens depuis deux ans et est le dernier d'une famille qui vit pour la petite balle jaune. Son père, Sok-Lim est entraîneur, son frère Marc est également joueur et pensionnaire de l'USC Tennis. En mai dernier, Carl est devenu champion Occitanie de sa catégorie et « est aujourd'hui considéré comme l'un des plus prometteurs talents de sa génération » prévient Benjamin Gascoin, directeur sportif du club.

Fan des joueurs espagnols Carlos Alcaraz et Rafael Nadal, le garçon s'entraîne près de 10 heures par semaine notamment aux côtés de Lanig Le Bot, son référent au club. « Que ce soit en match ou à l'entraînement, c'est un joueur qui est très déterminé. Dès qu'on lui donne un objectif, il va utiliser tous les moyens pour l'atteindre, et saura face aux difficultés trouver des solutions avec moi pour avancer » confie ce dernier. Avant de poursuivre les louanges sur son jeune protégé, « c'est un garçon dynamique, ambitieux, qui aime le jeu. Raquette en mains, il a toujours le sourire sauf quand il commence à perdre » reconnaît-il avec le sourire.



Le talent n'a pas d'âge pour le jeune colomérien. /DDM

Bien entouré par ses proches

Le joueur reste un enfant et garde plein de rêves en tête. « J'espère devenir professionnel, gagner à Roland-Garros et pourquoi pas remporter un grand chelem ». Autour de lui, ses parents veillent à faire que leur fils soit dans les meilleures conditions possible et prenne surtout du plaisir à pratiquer. « Nous avons justement rejoint le club colomérien car ce dernier correspondait plus à nos attentes » confient ses parents. Une famille très présente à chacune de ses sorties.

« Carl a la chance d'avoir des parents qui sont très impliqués. Son papa est l'un de ses entraîneurs, et son frère aîné aime savoir ce qui se passe aux entraînements tout en étant toujours à l'écoute des conseils de ses coaches. Enfin, Alexandra, sa maman, est toujours fidèle au poste pour accompagner son fils aux entraînements et lors de toutes ses rencontres » conclut Lanig Le Bot. Nul doute que ce passionné de tennis, de l'avis de tous, sera un talent à suivre qui ne demande qu'à éclore.